
 
 
 
 
 
 

Berichte der studentischen Mitglieder des Verwaltungsrats 
 

Antragsteller: Marius Ehrmann 
 
Das StuPa möge beschließen: 
 
Die studentischen Mitglieder des Verwaltungsrats berichten in Zukunft zu jeder Sitzung des 
Studierendenparlaments schriftlich von ihrer Arbeit im Verwaltungsrat. 
 
Begründung:  
 
Dies trägt zur Transparenz der Arbeit der gewählten Vertreter*innen bei und ermöglicht eine 
gleiche Informationsbasis aller Parlamentarier*innen. 	  


